

LE WEEK-END DES VALAISANS ILS SE SONT FAIT REMARQUER



COURSE Le trail de la Pierre à voir pour Roux et Quinodoz

Sarah Roux et Bastien Quinodoz se sont montrés les plus rapides sur la 12e édition du trail de la Pierre à voir à Saxon. Deuxième ces deux dernières années, Quinodoz s'est imposé en bouclant le tracé de 33 kilomètres et plus de

2400 mètres de dénivelé positif en 3 heures, 13 minutes et 8 secondes, devançant de 13 et 26 minutes le Fribourgeois Bugnard et le Vaudois Perez. Sarah Roux a, elle, bouclé le parcours en 4 heures, 21 minutes et 2 secondes, devançant la Fribourgeoise Gremaud et l'Ayentôte Kurmann. **GC**

ROCK ACROBATIQUE Aurélié Curdy et Flavien Allemann en bronze



Le couple de danse composé de la Valaisanne Aurélié Curdy et de son partenaire neuchâtelois Flavien Allemann a parfaitement terminé sa première saison complète de compétition dans la catégorie reine. La qualité et la précision de leurs acrobaties leur ont permis à deux reprises de décrocher un 4e rang. Lors de la finale des championnats suisses, ils ont encore franchi un cap en se parant de bronze parmi la Main Class Free Style derrière un couple genevois et les très expérimentés Bernois Noemi Kuran-Nicolas Kuran, vice-champions d'Europe, qui ont été sacrés pour la 5e fois de suite. Forts de ce résultat, Aurélié Curdy et Flavien Allemann se rendront avec d'autres couples suisses la semaine prochaine à Budapest se frotter à l'élite internationale. Leur objectif avoué à présent est de décrocher une place pour le championnat du monde 2024. Ils ont pour cela lancé dernièrement un crowdfunding intitulé «Toujours plus haut» sur la plateforme Heroslocaux.ch, en vigueur jusqu'au 30 juin. **GC**

KARATÉ

Les Valaisans trustent les premières places
Aurélié Rudaz s'est imposée lors de la Swiss League de la Burgdorf parmi les moins de 21 ans et moins de 61 kg. Egalement membres du Karaté Club Valais, Adil Cacaj, Lorian Musa et Nicolas Favre l'ont imitée chez les moins de 14 ans, parmi les plus de 51 kg, moins de 35 kg et moins de 43 kg. Théobald Von Roten est aussi monté sur la plus haute marche du podium chez les M16+ 70 kg, alors que Patrick Alves Da Gloria s'est paré d'argent chez les M16 moins de 52 kg. Swan Lorenz a de son côté partagé le bronze chez les moins de 18 ans et moins de 68 kg, tout comme Savana Yousfi du côté des moins de 61 kg et moins de 16 ans. A quelques kilomètres de Burgdorf, Elena Quirici, la protégée d'Olivier Knupfer, directeur du KC Valais, a disputé sa 4e finale de Karaté 1 à Fukuoka au Japon. L'Argovienne, régulièrement à Sion pour s'entraîner, a conquis la médaille d'or. Une année pleine pour celle qui était devenue championne d'Europe en avril. **GC**

TIR À L'ARC

Les Valaisans jusqu'en quarts en Coupe d'Europe à Sion

Les athlètes valaisans ont bouclé la deuxième et dernière manche de Coupe d'Europe de la jeunesse la semaine et le week-end derniers à Sion. En catégorie Recurve U21, Alice Bétrisey a réussi une magnifique performance en atteignant les quarts de finale avant de voir son aventure prendre fin contre l'Allemande Clea Reisenweber qui a remporté la médaille d'or. La Léonardine s'est classée 6e meilleure athlète européenne. En équipe standard, Alice Bétrisey, associée à la Bernoise Laura Amato et à la Bâloise Zora Lautenschlager, a également été éliminée en quarts de finale. Rachel Campana s'est de son côté qualifiée à la 34e place. L'athlète de Troistorrents s'est inclinée en 24e de finale. Elle a atteint la 16e place du classement européen de la discipline Recurve M21. En catégorie Compound U18, Matheo Petitpierre (photo) de Chamoson et le Sédunois Nahrgang Ernesto se sont inclinés en 8es de finale après deux matchs serrés, obtenant la 9e place au classement européen. **GC**



ATHLÉTISME

Une bonne cuvée au championnat valaisan de Sion

Plus de 450 athlètes ont participé au championnat valaisan organisé par le CA Sion. Chez les hommes moins de 20 ans, Lois Gillioz du CABV Martigny a été calculé à 7 mètres 08 en longueur, battant, et de loin, son record personnel. Joachim Vogel du CA Vétroz a pour sa part battu le record valaisan au marteau avec 54 mètres 58. Chez les femmes, Sarah Normand du CA Vétroz a couru les 100 mètres en 12''84 et les 1500 mètres en 4'42''68 (record personnel). Chez les M18 masculins, Quentin Torrent a battu son record sur 1500 mètres en 4'15''74. Autre record personnel chez les M16 pour Lily Pierroz du CABV Martigny qui a remporté le 80 mètres haies en 12''57. **GC**

BASKETBALL

Le BBC Monthey-Chablais tient son joueur suisse de référence

Le BBC Monthey-Chablais avait prévu vouloir recruter un joueur suisse de référence en vue de la saison 2023-2024; c'est désormais fait. Après avoir annoncé l'arrivée de Michael Sjöberg, les Sangliers poursuivent «leurs emplettes» sur la Riviera en mettant sous contrat Axel Louissaint (photo). A 26 ans, le benjamin de la fratrie sera donc le troisième Louis-

saint à porter les couleurs de jaune et vert au Reposieux. Le printemps dernier, le poste 2-3 yverdonnois avait rejoint Vevey Riviera Basket pour se relancer après une grave blessure contractée en début d'année 2021. Louissaint venait alors de prolonger son contrat avec les Sharks d'Antibes en ProB française. Très rapidement après



son retour en SB League, Axel Louissaint a obtenu la confiance de Niksa Bavcevic, devenant en play-off le deuxième joueur suisse le plus utilisé des Veveysans, juste derrière un certain Thabo Sefolosa. En onze matchs avec les pensionnaires des Galeries du Rivage, il a obtenu une moyenne de 25 minutes de temps de jeu pour 9,3 points et 3,6 rebonds. **AD**

BASKETBALL

Troistorrents choisit un formateur réputé

Le BBC Troistorrents a dévoilé, hier matin, le nom du technicien qui succédera à José Gonzalez Dantas. Le Français Frédéric Berger a été désigné pour reprendre la destinée des Chorques en SBL Women. Formateur aguerri et réputé, le nouvel homme fort des Chablaisiennes sort d'un bail de vingt-trois ans (!) au sein du centre de formation de l'ASVEL féminin - club lyonnais présidé par un certain Tony Parker. Un centre de formation dont Frédéric Berger était le directeur et avec lequel il a notamment obtenu cinq titres de champions de France espoirs, trois titres de champions de France U18 et également deux Coupes de France U18. **AD**

PÉTANQUE

Victoire pour le trio du club des Cadets de Martigny-Croix

L'équipe composée de Patricia Amaral, Lorella Ciutto et Christine Kuun du club des Cadets à Martigny-Croix a terminé au pied du podium du concours principal des dames lors des

La jeunesse valaisanne réussit sa cantonale



LUTTE SUISSE

La relève cantonale a brillé lors de la Fête valaisanne des jeunes et des espoirs, disputée à Charrat devant un public venu en nombre. Sur les 45 de nos représentants en lice, 13 d'entre eux ont coiffé une palme. Les meilleurs résultats ont été obtenus par Ramon Schmidt (Oberwallis), finaliste malheureux des 2012-2013, et par l'inévitable Anthony Fontaine (Charrat-Fully). Le «régional de l'étape» a remporté le titre des 2005-2007.

Autres lutteurs qui évoluaient à domicile, Colin Crettenand (rang 8 des 2012-2013), Marvin Giroud et Hugo Crettenand (rang 5, à égalité, des 2010-2011), ainsi que Jonas Knieling et Clément Vuichoud (respectivement rangs 4 et 6 des 2008-2009) garderont en mémoire une magnifique palme récoltée devant famille et amis. Le club de Troistorrents s'est également distingué grâce à Maxime Belaief (rang 7 des 2012-2013) et Yannis Memaj (rang 7 des 2010-2011), tous deux palmés. Le club de Bramois a placé deux de ses sociétaires sur l'autel des distinctions: Mathias Georges (rang 5 des 2010-2011) et le métronome Bastien Sauthier (rang 4 des 2005-2007). Signalons encore que les Haut-Valaisans Giulio Amstutz et Ivan Gsponer ont eux aussi été palmés dans leurs catégories respectives. **BC**



championnats de Suisse de tripléte qui se sont déroulés dans le Jura. Dans le concours secondaire, Damien Fellay, Nicolas Biselx et Michaël Saudan (photo ci-dessus), du club des Cadets, se sont hissés sur la première marche du podium, alors que Nicolas Schwéry, Thomas Delalay et Jaurès Mathieu, du club de la Lienneoise, ont terminé à la 3e place. Jean-Jérôme Produit, Jérôme Vouillamoz et Jean-Marc Buchard ont fini 5e. **GC**

RUGBY

Les Mermigans s'inclinent

Les Mermigans ne sont pas parvenues à reproduire leur performance d'il y a trois ans quand elles avaient été sacrées championnes de Suisse de rugby. Opposées à Lucerne, les Chablaisiennes ont tenu bon jusqu'à dix minutes du terme. Dans les dernières secondes, Lucerne a marqué et transformé sur une action litigieuse. Au final, les Mermigans se sont inclinées 5-12, perdant une deuxième finale consécutive. **GC**

BMX

Les Valaisans se distinguent lors des championnats romands à Sion

Après avoir accueilli deux manches de la Swiss Cup début juin, le club de BMX de Sion s'est offert un second week-end de compétition en accueillant la troisième manche des championnats romands au centre sportif de la Garenne. Avec quatre premières places et un total de six podiums, la relève valaisanne s'est distinguée sur ses terres. Milan Cruz de Leytron (garçons 5-7 ans), Arthur Favre de Savièse (garçons 8-9 ans), Robin Pellaud de Fully (garçons 10-11 ans) et Alix Moret de Martigny ont tous obtenu le titre dans leur catégorie. Dans la catégorie garçons 14-15 ans, le Val-d'Illien Ethan Perrin (2e) et le Martignerain Timéo Moret (3e) ont complété la moisson de médailles valaisannes. **AD**

CYCLISME

Valentin Darbellay recule en France

Valentin Darbellay (Elite Fondations), en lice pour monter sur le podium du Tour du Beaujolais, a reculé au 35e rang final à 6'39 du vainqueur, le Français Clé-

ment Carisey. Quatrième à l'issue de la 4e étape, à 35'' du maillot jaune, le coureur de Liddes a terminé au 53e rang de la 4e et dernière étape, à 6'21 du vainqueur.



Il s'était classé 3e lors de la première étape. Antoine Debons, lui aussi dans le top 15 à l'issue de la 3e étape, a reculé au 19e rang à 2'28. **CS**

AUTOMOBILISME

Eric Berguerand 2e à Hemberg

Eric Berguerand a lancé sa saison 2023 de courses de côte par un deuxième rang. A Hemberg, le champion de Suisse en titre n'a été devancé que par le Bernois Marcel Steiner. **GC**



JEUX

Tirages du 12 juin 2023

MAGIC
ORDRE EXACT: 3 5 9 7
TOUS LES ORDRES: Fr. 411.90
MILIEU: Fr. 68.70
Fr. 4.10

MAGIC
ORDRE EXACT: 4 0 1 8 8
TOUS LES ORDRES: Aucun gagnant
1er CHIFFRE: Fr. 293.70
Fr. 3.50

BANCO
1 2 5 7 9 11 16
20 33 40 42 48 53
54 55 56 58 61 63 68

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch